

## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Lambaréné: lancement de la campagne "Octobre Rose"

**LES** femmes de cette localité ont tout le mois d'octobre pour se faire dépister des cancers du sein et du col de l'utérus.

> Esaïe NDILORUM Lambaréné/Gabon

A campagne dénommée "Octobre Rose" – elle a lieu tout le ✓ mois d'octobre et est consacrée au dépistage des cancers du sein et du col de l'utérus – est effective à Lambaréné depuis le début du mois en cours. Pour s'en convaincre, le secrétaire général de province, Flavien Kankouolo, représentant le gouverneur, s'est rendu sur les deux sites retenus, à savoir le Centre hospitalier régional Georges

Rawiri et l'hôpital Albert Schweitzer. Le représentant du gouverneur Barnabé Bangalivoua y a visité les salles retenues à cette fin.

"Le dépistage est un acte important pour lutter contre les cancers du sein et du col de l'utérus. Ces deux pathologies peuvent être guéries à condition qu'elles soient détectées à temps", a souligné un médecin, en présence de la présidente des sages-femmes du Moyen-Ogooué, Jeanne Pierrette Manga ép. Retonda. Pour cette dernière, l'ambition nourrie par son association est de dépister plus de femmes cette année. En effet, l'an passé, 223 de ses congénères avaient été dépistées volontairement et gratuitement. Dont 174 au centre de dépistage de l'hôpital Schweitzer, a renchéri Jeanne Marie



Les officiels avec les agents commis à la tâche intitulée Octobre rose.

Nkero, la responsable sage-femme de cette unité de santé.

Le directeur régional de santé centre (DRSC), Dr Julien Meyong Bekalé, et le directeur général adjoint de l'hôpital Schweitzer, Dr Patrick Amva, ont salué

l'engagement de la Première dame, Sylvia Bongo Ondimba, de soutenir, chaque année, cette opération de dépistage; gratuitement depuis six ans

Aussi ont-ils lancé un appel à toutes

les femmes du Moyen-Ogooué et son chef-lieu Lambaréné, à aller se faire dépister dans les deux hôpitaux mis à leur disposition. Estimant qu'il n'y a rien de tel que...prévenir au lieu

## Port-Gentil/PDG: les adhésions des fédérations B et E transmises au secrétariat provincial



Ici, après la remise des fiches d'adhésions par le député

LE député du 2e siège, par ailleurs membre du bureau politique, Jean-Fidèle Otandault, est allé personnellement les lui remettre.

> Jean Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

■ N respect des consignes 

 dédictées par le Distingué

**⊿** camarade président (DCP) du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, le secrétariat exécutif a acté l'informatisation du processus d'enrôlement dans le Parti, en vue du renouvellement des structures

de base. À Port-Gentil, l'opération de nouvelles inscriptions et des réinscriptions, commencée il y a plusieurs semaines, a connu son épilogue, notamment au 2e arrondissement. Samedi dernier, en compagnie des responsables des fédérations B et E, respectivement Franck-Madama-Ma Lewandja et Odile Mawanga, le député dudit siège, Jean-Fidèle Otandault, par ailleurs membre du bureau politique, est allé personnellement transmettre les nouveaux fichiers d'adhésions au secrétariat provincial.

À cette occasion, ce dernier a tres-

sé à l'élu national des lauriers pour le travail abattu. Surtout pour son efficacité démontrée dans la coordination du processus dans son fief du 2e arrondissement de la cité pétrolière qui connaît, au terme de cette opération, une notable augmentation de ses militants qui passent de 1299 (2016 et 2018) à 4020. Soit une hausse de 209 %. Cette formidable performance a été accueillie avec une grande satisfaction et fierté par le membre du bureau politique Jean-Fidèle Otandault qui, depuis près de 6 ans, a réussi à "retourner" les populations du 2e arrondissement longtemps bastion de l'opposition à la cause de son parti, le PDG. Pour ce travail rondement mené, il a félicité les fédérations B et E pour le sérieux affiché tout au long de cette opération d'enrôlement. De même, il se réjouit de l'arrivée de Gabriel Tchango au 2e arrondissement. "Ensemble, nous ferons davantage pour le PDG" a-t-il affirmé.

## Journée citoyenne à Koula-Moutou



Les agents de la mairie se sont adonnés à la tâche.

Sedrigue KEKA MAVENDJI Koula-Moutou/Gabon

RGANISÉE chaque premier samedi du mois, la journée citoyenne du samedi 3 octobre dernier n'est pas passée inaperçue à Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lo-

En effet, sous la coordination du gouverneur de province, Jean Bosco Assingabani, une opération de nettoyage de la ville a mobilisé plusieurs administrations et autres services locaux. Du côté de l'Hôtel de Ville, le maire de la commune de Koula-Moutou, Rigobert Nzéngué Lola et ses agents - munis de pelles, machettes, râteaux et brouettes...- ont retroussé les manches pour se débarrasser des immondices et des hautes herbes aux abords des rues et autour des édifices publics. Notamment le gouvernorat, l'Hôtel de Ville, le camp de la gendarmerie nationale, les hôpitaux et bien d'autres sites.

Le gouverneur s'est dit satisfait de cette opération qui, comme il l'a expliqué, s'inscrit dans le cadre d'une journée citoyenne à caractère national, née de la volonté du président de la République, chef de l'État Ali Bongo Ondimba, en vue de lutter contre l'insalubrité dans les lieux publics, en milieu professionnel et dans notre environnement immédiat.

Du côté de la mairie, l'édile Nzengué Lola a assuré de la disponibilité permanente de ses agents, l'un des rôles de la municipalité étant de contribuer au bien-être des populations.